

Cotocollao, progreso, identidad y arqueología

Escrito por Francisco Valdez

Domingo, 09 de Diciembre de 2007 09:57 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2009 05:38

El barrio de Cotocollao, en Quito, es un ejemplo claro de como la historia se construye día a día y en la modernidad. Los cambios que se dan en el presente reflejan el devenir de los pueblos y sus gentes marcados por las tradiciones milenarias que conviven en un mismo terruño a lo largo del tiempo. El Comercio publica un artículo donde la noción de Identidad y Arqueología está patente en el Cotocollao del 2007.

[Leer el artículo completo en El Comercio](#)